

# Grußwort

## des 1. Vorsitzenden



Zu unserem 50-jährigen Jubiläum grüße ich als Vorsitzender der Reservistenkameradschaft Immendingen unsere Gäste, Ehrengäste Vereinsmitglieder und Vereinsförderer, sowie alle, die sich unserer RK verbunden fühlen, recht herzlich.

Im Rückblick auf ein halbes Jahrhundert Vereinsgeschichte können wir stolz auf das Erreichte sein. Als unsere Gründungsmitglieder 1963 den Verein aus der Taufe hoben, haben sie bestimmt nicht an eine solche Erfolgsstory geglaubt.

So manche politische Veränderungen, die auch stets ins Vereinsleben gegriffen haben, mussten kompensiert werden.

In Zeiten des kalten Krieges hatten wir auf Grund der Wehrpflicht stets regelmäßigen Zulauf durch ausgeschiedene Wehrpflichtige.

Durch die Aussetzung der Wehrpflicht hat sich dies nun grundlegend geändert und man musste neue Wege gehen, um als Verein aktiv und attraktiv zu bleiben.

Dies ist uns recht gut gelungen und wir können durch die verschiedensten Verbindungen zur aktiven Truppe und auch in die Schweiz zum Militärverein Grenchen die Teilnahme an recht interessanten Veranstaltungen anbieten.

Eine der gravierendsten Veränderungen müssen wir allerdings in den nächsten Jahren meistern, wenn die aktive Truppe den Standort in Richtung Stetten a.k.M. verlässt.

Unsere Verbindung zum ArtBtl 295 wollen wir aber dennoch weiterhin aufrechterhalten und auch weiter ausbauen.

Als ich die Führung des Vereins vor nunmehr 24 Jahren von meinem Vorgänger und Ehrenvorsitzenden Jürgen Schraft übernommen habe, glaubte ich nicht im Entferntesten an eine solch lange Amtsführung.

An dieser Stelle möchte ich allen Dank sagen, die mit ihrer Ausdauer und Zähigkeit den Verein durch alle Höhen und Tiefen der vergangenen Jahre geführt und zu dem gemacht haben, was er heute ist.

Herzlichen Dank auch an alle, die mit ihrem Engagement und ihrer Arbeit zum Gelingen der Jubiläumsveranstaltung und der Gestaltung dieser Festschrift beigetragen haben.

Ich wünsche und hoffe, dass die Chronik in dieser Festschrift allen Interessenten einen Einblick in unser 50-jähriges Vereinsleben gewährt und bei den Beteiligten einige schöne Erinnerungen wachruft.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Udo Tietz  
(Oberfeldwebel der Reserve und 1. Vorsitzender)

